Aufrusten oder auf M1 umsteigen?

Beitrag von ,EdD1024“ vom 11. September 2021, 17:01

Belastbare Aussagen Du irgendwo gesehen hast?

Sollte man tatsachlich warten wollen, wird es vermutlich Frihling '22, bis man sagen kann, ob
es sich zu warten gelohnt hat.

Ich male hier nur fir mich ein wenig schwarz, aber es gibt wohl einen kaum schlechteren
Zeitpunkt, einen Mac zu kaufen. M1 vor dem "Aus" (das Bessere ist der Tod des Guten),
vermeintlicher M1X kénnte auch Monterey (zur vollen Entfaltung) voraussetzen, siehe Windows
11, Monterey kénnte gerade am Anfang fur Video Processing unreif sein.

Nix kaufen, ware vermutlich das schlauste. Meine Meinung.

Zitat von JimSalabim

Da im Oktober oder November eh neue Mac mini erscheinen, die dann wohl einen M1X
drin haben, wirde ich an deiner Stelle auf jeden Fall noch so lange warten und dann
anhand der (momentan ja noch nicht bekannten) Leistung des neuen Chips nochmal
neu Uberlegen.
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